

pro interplast, Samstag, 26. Oktober 2024

## Unterstützter Einsatz 18.5.-1.6.2024 nach Puma/Tansania

In diesem Sommer flogen Fr. Dr. med Ulrike van der Merwe Interplast Ärztin aus Stuttgart, gleich mit zwei Teams nach Puma/Tansania, um ein möglichst effektives Operieren parallel in zwei Operationssälen zu gewährleisten. Den Einsatz begleiteten u.a. PD Dr. Fabian Medved (plastische Chirurg), als Assistenz, Katarzyna Rachunek Medved (plastische Chirurgie) sowie Dr. Marianna Anderson (Anästhesistin) für den einen OP-Saal, sowie Vanessa Lokau als Assistenz und Fr. Dr. Ulrike van der Merwe als Unfall- und Plastische Chirurgie, geplant mit dem ortsansässigen Anästhesisten Joel, für den anderen Operationssaal.



Arbeiten wo die Bananen wachsen, jedes Jahr reist die Ärztin nach Afrika um ehrenamtlich zu operieren und Ihre Leidenschaft zu vereinen: Die Medizin und die Natur Afrikas. Immer im Spagat den Ulrike van der Merwe vor Ort leisten muss, Wunden der hilfsbedürftigen Menschen bestmöglich zu versorgen, ohne selbst dadurch verletzt zu werden. Wie z.B. einen Jungen retten, der Kloreiniger getrunken hatte und viele Monate im Krankenhaus lag, ohne dass seine Eltern ihn besuchen kamen, das ist sehr schwer zu ertragen. Im Noteinsatz muss auch mal eine Geburt oder ein Blinddarmdurchbruch gemeistert werden ohne dafür eine spezielle Ausbildung zu haben. Das Helfen steht bei der Mutter, deren Vorfahren nach Südafrika ausgewandert sind und sie selbst Ihre Kindheit in Südafrika verbracht hat, einfach im Vordergrund.



---

[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)